
오대산국립공원 구역 조정

건 의 문

제출연월일 :2009. 08. 24.

제 출 자 :김진석 의원외 5인

1.제안이유

가.우리 평창군은 백두대간의 중심에 위치한 청정지역으로서 세계인의 평화

제전인 동계올림픽 유치를 추진하고 있는 고장으로 특히 오대산은 지난

1975년 국립공원으로 지정된 이후 인근 지역은 34년 동안 국립공원 구

역으로 묶여 각종 개발의 제약을 받아온 지역임.왔음.명산으로 천년

고찰 월정사를 비롯한 크고 작은 사찰과 수 많은 문화유적,아름다운 자연

경관으로 국민의 사랑을 받고 있는 지역임

나.오대산의 국립공원 지정후 해당 지역 주민들은 34년동안 사유재산권 행사에

많은 제약을 받아 왔으며 피해는 더이상 간과할 수 없는 실정에 이르고

있어 오대산 국립공원 구역 재조정에 대한 필요성을 담은 건의문을 채택

하고자 함.

2.주요골자

가.최근 환경부에서 2010년 말을 시한으로 추진하고 있는 국립공원구역 재

조정은 국립공원 구역내에 거주하여 행복추구권과 재산권 침해로 생존

권을 위협 받아온 주민들에게 있어 매우 큰 기대를 갖게 하는 정책임.

나.생활불편과 지역 개발의 걸림돌이 되어왔던 국립공원 구역 지정에 대한

조정을 추진하는 환경부 정책 추진에 있어 지역 주민의 의견이 적극

반영되어 주민들의 오랜 숙원이 해소 될 수 있도록 건의함.

3.오 대 산 국 립 공 원 구 역 조 정 건 의 문 (안 ) : 별 첨

의 안

번 호



오대산국립공원 구역 조정

건 의 문

제출연월일 :2009. 08. 24.
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1.제안이유

가.우리 평창군은 백두대간의 중심에 위치한 청정지역으로서 세계인의 평화

제전인 동계올림픽 유치를 추진하고 있는 고장으로 특히 오대산은 지난

1975년 국립공원으로 지정된 이후 34년 동안 국립공원 구역으로 묶여

각종 개발의 제약을 받아 온 지역임.

나.국립공원 구역내에 거주하는 지역 주민들은 공원구역 지정후 사유재산권

행사에 많은 제약을 받아 왔으며 피해는 더이상 간과할 수 없는 실정에

이르고 있어 오대산 국립공원 구역 재조정에 대한 필요성을 담은 의회

차원의 건의문을 채택하고자 함.

2.주요골자

가.최근 환경부에서 2010년 말을 시한으로 추진하고 있는 국립공원구역 재

조정은 국립공원 구역내에 거주하여 행복추구권과 재산권 침해로 생존

권을 위협 받아온 주민들에게 있어 매우 큰 기대를 갖게 하는 정책임.

나.국립공원 구역으로 묶여 각종 생활불편과 지역 개발의 걸림돌이 되어

왔던 국립공원 구역 지정에 대한 조정을 추진하는 환경부 정책 추진에

있어 지역 주민의 의견이 적극 반영되어 주민들의 오랜 숙원이 해소

될 수 있도록 건의함.

3.4 대 강 살 리 기 정 책 추 진 에 따 른 건 의 문 (안 ) : 별 첨

의 안

번 호



오대산 국립공원 구역조정 건의문(안)

기후변화로 인한 지구환경문제의 중요성이 심화되는 시기에 국가환경정책을

총괄하시며 지속 가능한 녹색 국가 건설과 아름다운 국토환경의 보전으로

국가경쟁력을 제고하기 위해 애쓰고 계시는 존경하는 이만의 환경부장관님께

평창군민과 함께 깊은 감사를 드립니다.

우리 평창군은 백두대간의 중심에 위치한 청정지역으로서 세계인의 평화

제전인 동계올림픽 유치를 추진하고 있는 고장이며 오대산을 비롯한 많은

명산과 대관령 등지의 아름다운 자연환경이 고루 산재해 있는 지역입니다.

특히 오대산은 지난 1975년 국립공원으로 지정된 명산으로 천년고찰

월정사를 비롯한 크고 작은 사찰과 수 많은 문화유적,아름다운

자연경관으로온 국민의 사랑을 받고 있는 지역주민의 크나 큰

자랑거리입니다.

하지만 지난 34년 동안 국립공원 구역에 포함되어 사유재산권 행사에 많은

제약을 받아 온 지역주민들의 피해는 이제 더 이상 간과할 수 없는 실정에

이르고 있어 국립공원 구역 재조정에 대한 필요성이 제기되어 왔습니다.

이런 관점에서 최근 환경부에서 2010년말을 시한으로 추진하고 있는 국립

공원 구역 재조정은 오랜 세월 생활불편은 물론 행복추구권과 재산권

침해를 넘어 생존권의 위협까지 감내해 온 지역주민들에게 있어 매우

시의적절한 정책이자 큰 기대를 갖게 하는 정책입니다.

따라서 평창군민을 대변하는 저희 평창군의회 의원일동은 오랜 세월동안

군민의 생활불편과 지역개발의 걸림돌이 되어 왔던 국립공원 구역에 대한

조정을 추진하는 환경부 정책을 적극 환영하면서 정책추진일정에서 제시

되는 주민의견이 국립공원 구역 조정에 적극 반영되어 오랜 주민숙원이

반드시 해소될 수 있도록 조치하여 주시기를 간곡히 건의드립니다.
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평창군의회 의원일동


